

Jahresbericht der Alters- und Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Okriftel 2016

Mitglieder

Stand am 01.01.2016	17
Verstorben in 2016	1
Zugänge 2016	0
Stand am 31.12.2016	16

Aktivitäten

Aktivitateii	
17.01.2016	JHV FFO
20.01.2016	Treffen im Feuerwehrhaus (Essen Ernst)
23.02.2016	Treffen im Feuerwehrhaus
11.03.2016	JHV Stadt
30.03.2016	Treffen im Feuerwehrhaus
04.05.2016	Treffen Im Feuerwehrhaus
15.05.2016	Reinigungsdienst Wäldchestag
16.05.2016	Reinigungsdienst Wäldchestag
17.05.2016	Reinigungsdienst Wäldchestag
18.05.2016	Reinigungsdienst Wäldchestag unter Mithilfe einiger KameradenInnen
	der Einsatzabteilung
08.06.2016	Treffen im Feuerwehrhaus
18.06.2016	Oldtimertreffen Kaiserslautern (Berthold und Werner)
19.06.2016	Oldtimertreffen Ilvesheim (Bernd und Werner)
09.07.2016	Oldtimertreffen Nassau (Andreas Mathes und Werner)
13.07.2016	Treffen im Feuerwehrhaus
02.08.2016	Arbeitsdienst DL 18
07.08.2016	Ausflug Losheim am See
17.08.2016	Treffen im Feuerwehrhaus
03.09.2016	Äpplerfest FFO



21.09.2016	Treffen im Feuerwehrhaus
15.10.2016	Kameradschaftsabend / Ehrungsabend
26.10.2016	Treffen im Feuerwehrhaus
13.11.2016	Gedenkstunde Volkstrauertag
20.11.2016	Gedenkstunde Totensonntag
30.11.2016	Abschluss-Essen im Feuerwehrhaus mit den Ehefrauen
03.12.2016	16:00 Glühweinfest FFO

Resümee

Wie ihr seht, trafen wir uns 10-mal in diesem Jahr zum gemütlichen reden und fachsimpeln.

Leider hat uns Mitte des Jahres unser Kamerad Edgar für immer verlassen.

Die meiste Arbeit war der Reinigungsdienst am Wäldchesfest, macht aber doch immer wieder Spaß, und das gemeinsame Frühstück danach ist schon Tradition. Hier möchte ich mich noch bei den Helfern der Einsatzabteilung für die Unterstützung bedanken. Ebenso bei Sabine und Silke für die Frühstücksbetreung.

Erstmals haben wir in 2016 wieder einen Ausflug unternommen an dem 7 von 11 Kameraden teilnahmen. Es ging nach Losheim am See ins Saarland. Unter anderem nahmen wir an einer Dampflockfahrt teil. Es hat allen Teilnehmern Spaß gemacht.

Zu unserem Abschluss-Essen beim letzten Treffen luden wir diesmal auch unsere Frauen ein. es war ein sehr gelungener Abend und vielleicht wird dies nicht das letzte Mal gewesen sein, an dem wir unsere Partner einladen.

Ich hoffe, dass wir in 2017 alle gesund und munter bleiben, und wieder zu einigen Oldtimertreffen fahren können, Anfragen sind schon vorhanden.

Wenn uns auch in 2017 wieder einige aus der Einsatzabteilung unterstützen, könnten wir wieder den Reinigungsdienst am Wäldchestag übernehmen. Dies wird in unserer nächsten Sitzung abgeklärt.

Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit mit dem Feuerwehrausschuss und dem Vorstand und wünsche Allen im neuen Jahr viel Glück.

Hattersheim, den 02.01.2017

Werner Jung